

KOM-618-2 Klimaneutral, wirtschaftsstark und lebenswert - unsere Kommune von morgen

Antragsteller*in: LAG Energie

Beschlussdatum: 29.09.2023

Änderungsantrag zu KOM

Von Zeile 617 bis 619:

gesundheitlichen Belastungen verbunden. Deshalb ist es wichtig, dass
~~insbesondere größere~~alle Kommunen Hitzeaktionspläne erarbeiten, in denen Maßnahmen
und Ablaufpläne zum Umgang mit Hitze und dem Schutz vor Hitze konkret festgelegt

Begründung

Da es bei Hitzeperioden in Gemeinden aller Größen erhöhte gesundheitliche Risiken für gefährdete Personengruppen gibt, ist eine Priorisierung nach Größe nicht angemessen. Kommunale Hitzeschutzkonzepte berücksichtigen ihrer Natur nach die örtlichen Gegebenheiten am besten. Wichtig ist, dass sich alle Kommunen darüber adäquat Gedanken machen.